

**DISTINCION MUNDIAL PARA LA  
ASOCIACION COSTARRICENSE DE SALUD PUBLICA,  
— ACOSAP —**

**D**urante la XXVII Reunión Anual de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública, celebrada en mayo del presente año, en la sede de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en Ginebra, Suiza, la Asociación Costarricense de Salud Pública, ACOSAP, fue electa, en la persona de su delegada, la Lic. Vilma Solano Brenes, como Vicepresidenta/Presidenta electa de dicha Federación.

La Lic. Solano fungirá como Vicepresidenta de la Federación durante 1993 y 1994, para asumir automáticamente la Presidencia de dicha organización durante 1995-1996.

La Lic. Solano es fundadora de ACOSAP y actualmente ocupa dentro de ésta los cargos de: Presidenta saliente, Miembro de la División de Análisis y Divulgación, Secretaria del Consejo Editorial de la Revista Costarricense de Salud Pública y Secretaria Ejecutiva del Comité Organizador del IV Congreso Nacional de Salud Pública "Dr. Juan Guillermo Ortíz Guier".

Asistieron a la XXVII Reunión de la Federación, delegados de Europa, Asia, Australia y las Américas. La representante de ACOSAP viajó por invitación de la Asociación Canadiense de Salud Pública, con quien ACOSAP desarrolla importantes proyectos de Salud, entre ellos el próximo IV Congreso Nacional de Salud Pública, a celebrarse en agosto próximo en el Colegio Médicos y Cirujanos.

La Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública tiene su sede en Ginebra, Suiza y la Secretaría Técnica en Washington, D.C.

ACOSAP es miembro de la Federación desde su creación, hace diez años, y donde hace cuatro, se desempeña, además, como Asociación Enlace de dicha Federación para las Asociaciones de Salud Pública de las Américas, ocupando su actual Director Ejecutivo, Dr. Carlos Díaz Amador, el puesto de Oficial de Enlace para esta Región.

La Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública (WFPHA), es una organización internacional no gubernamental, enlazada con la Organización Mundial de la Salud (OMS), y creada en 1967 por iniciativa de un grupo de profesionales en Salud Pública, encabezado por los Estados Unidos, el Reino Unido, Nueva Zelandia, Japón, India, Paquistán y Venezuela. Todos los años, realiza su reunión anual en la propia sede de la OMS en Ginebra, que antecede a la Asamblea Mundial de la Salud, en la cual participan todos los Gobiernos miembros de la OMS.

El consejo Editorial y el Consejo Administrativo de la Revista Costarricense de Salud Pública felicitan a la Lic. Vilma Solano por tan honrosa distinción, que enorgullece a la ACOSAP.